
平成 27 年 1１月 第７回環境健康フィールド科学センター教員会議議事要旨 

 

１．日 時  平成 27年 1１月 20日（金） 15:30 ～ 16:15 

 

２．場 所  シーズホール 

 

３．議 題 

議事に先立ち，センター長より，前回教員会議（10/16開催）議事要旨の確認があり，

原案のとおり了承された。 

 

１）センター規程の改正等について 

資料に基づき説明があり，審議の結果，了承された。 

 

２）大学間交流協定（パナマ工科大学）締結について 

資料に基づき説明があり，審議の結果，了承された。 

 

３）外部資金の受入れについて 

資料に基づき説明があり，審議の結果，了承された。 

 

４）施設利用申請について 

資料に基づき説明があり，審議の結果，了承された。 

 

 

４．報告事項 

１）セグウェイの公道走行実験について 

資料に基づき，報告があった。 

 

２）APECTELの開催地について 

資料に基づき，報告があった。 

 

３）自己点検・評価報告書の作成スケジュールについて 

資料に基づき，報告があった。 

 

４）外部評価委員会委員の候補者について 

資料に基づき，報告があった。 

 

５）平成 27年度情報セキュリティ及び個人情報保護自己点検について 

資料に基づき，報告があった。 

 

６）Adobe 社製 Flash Player の学内利用の制限について 

資料に基づき，報告があった。 

 

７）テニュアトラック制運用委員会（9/30・10/6）及び教員審査委員会（10/20開催） 

について 

報告があった。 

 

８）平成 28年度グランドフェローについて 

資料に基づき，報告があった。 



 

９）化学物質管理の運用の変更について 

資料に基づき，報告があった。 

 

１０）大学運営会議（10/22開催）について 

資料に基づき，報告があった。 

・平成 28年度概算要求国立大学法人関係予算一覧について 

・外部資金の獲得状況について 

・平成 27年度「地（知）の拠点大学による地方創成推進事業（COC+）の選定結果 

について 

 

１１）教育研究評議会（11/12開催）について 

資料に基づき，報告があった。 

 

１２）大学運営会議（11/12開催）について 

資料に基づき，報告があった。 

・財政制度等審議会における運営費交付金の検討状況等について 

 

１３）環境健康フィールド科学センター運営会議（11/13）について 

資料に基づき，報告があった。 

 

１４）農場実習連絡会議（11/18）について 

資料に基づき，報告があった。 

 

１５）診療所セミナー（11/28）について 

資料に基づき，報告があった。 

 

１６）シクラメン祭（12/5開催）について 

資料に基づき，報告があった。 

 

１７）センター祭（11/3開催）について 

報告があった。 

 

１８）海外渡航について 

資料に基づき，報告があった。 

 

１９）その他 

○管理棟１階業務職員休憩室について 

説明があった。 

 

 

 

 

 

 

 

次回開催予定日  平成 27年 12月 18日（金） シーズホール 15:00～ 

以 上 


